

# Pengajian Rutin Polsek Pagelaran Tingkatkan Ketaqwaan dan Kebersamaan

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Aug 8, 2024 - 11:43



*Polres Cianjur* - Dalam rangka meningkatkan ketaqwaan dan kebersamaan, Polsek Pagelaran menggelar kegiatan pengajian rutin yang dihadiri oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., beserta seluruh personel Polsek Pagelaran. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 8 Agustus 2024, di aula Polsek Pagelaran, Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menekankan pentingnya

kegiatan ini sebagai upaya untuk memperkuat iman dan takwa serta mempererat silaturahmi di antara anggota kepolisian.

"Pengajian rutin ini merupakan wadah bagi kita semua untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT serta mempererat hubungan antar anggota. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, kita dapat lebih solid dan profesional dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian," ujar AKP Isep Sukana dalam sambutannya.

Kegiatan pengajian ini diisi dengan pembacaan Al-Qur'an, tausiyah, serta doa bersama yang dipimpin oleh ustaz setempat. Selain sebagai sarana ibadah, pengajian ini juga menjadi momen refleksi dan introspeksi bagi para anggota Polsek Pagelaran untuk terus meningkatkan kualitas diri baik dari segi spiritual maupun profesionalitas.

"Semoga kegiatan ini membawa berkah dan manfaat bagi kita semua, serta semakin memperkuat semangat kebersamaan dalam melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat," tambah AKP Isep Sukana.

Pengajian rutin ini mendapatkan apresiasi yang tinggi dari seluruh personel Polsek Pagelaran. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga dan meningkatkan semangat kebersamaan serta ketaqwaan di lingkungan Polsek Pagelaran.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama yang khushyuk, memohon keselamatan dan keberkahan dalam menjalankan tugas serta kehidupan sehari-hari.